

# Vorwort

Knapp viereinhalb Jahre nach Erscheinen der 2. Auflage liegt nunmehr die dritte Auflage des Heidelberger Kommentars zum Steuerstrafrecht vor. Die Schnelllebigkeit des Rechtsgebietes erforderte eine Überarbeitung und Ergänzung erheblicher Teile des Werkes.

Aus dem Kreis der Bearbeiter hat sich nunmehr Herr Richter am Oberlandesgericht Dr. Daniel Hunsmann verabschiedet. Ihm sei noch einmal für seine Mitarbeit an den ersten beiden Auflagen unseres Werkes gedankt.

Wir freuen uns zugleich, dass Frau Rechtsanwältin Dr. Laura Borgel und Frau Rechtsanwältin Dr. Anja Stürzl nun unser Autorenteam verstärken.

Unser besonderer Dank gilt weiterhin dem Verlag C. F. Müller, der uns erneut und damit seit fast 11 Jahren mit Rat und Tat zur Seite stand.

Anregungen und Verbesserungsvorschläge nehmen wir gerne weiterhin per E-Mail entgegen an: [steuerstrafrecht@cfmueller.de](mailto:steuerstrafrecht@cfmueller.de)

Hamburg und Frankfurt, Juni 2024

*Prof. Dr. Silke Hüls  
Prof. Dr. Tilman Reichling*